

GRAND PARIS MÉTROPOLE

Nous sommes tous concernés !

C'est aux Malakoffiots de décider de l'avenir dans leur ville

À Malakoff, nous avons l'habitude d'un contact direct avec nos élus : visites de quartiers, rencontres sur le marché, présentations de projets, conseils de quartier, etc... pour les interpeller sur toutes nos préoccupations : logement, urbanisme, projets... Ce qui permet aux élus de les connaître et de les prendre en compte dans le cadre des compétences communales et intercommunales.

Avec le nouveau projet de loi gouvernementale de décentralisation, cette démocratie directe et de proximité risque de disparaître à partir de 2016.

Fortement critiqué par des élus de toutes opinions, ce projet crée la « Métropole du Grand Paris » qui regrouperait Paris, le 92, le 93 et le 94 (6 millions d'habitants) et qui prendrait les décisions essentielles en termes d'aménagement, de logement, de développement économique... Structure dans laquelle les Maires n'auraient voix « à titre consultatif » qu'une fois l'an.

Concrètement cela priverait la commune de Malakoff et donc les citoyens de leurs choix politiques en terme d'aménagement de la ville (constructions de logements sociaux, maîtrise du foncier, place pour les entreprises, décider de son Plan Local d'Urbanisme, etc...) et de leur choix de développer ou non le service public local.

Cela concernerait aussi les agents territoriaux. Cette loi signifie un grand chambardement pour les millions d'agents de la Fonction Publique Territoriale et d'État. Services entiers regroupés, réorganisés, transférés d'une institution à l'autre... Coupes franches dans les effectifs, missions de services publics remis en cause...

Le véritable mot d'ordre de ce projet est plus de compétitivité au sens du MEDEF, moins de solidarité et moins de démocratie! En réalité, c'est une loi de « recentralisation » qui répond aux injonctions de l'Union Européenne, avec des métropoles bureaucratisées aux pouvoirs exorbitants et éloigne encore plus les citoyens des lieux de décisions.

Dans ces conditions, le projet actuel de « Métropole du Grand Paris » est inacceptable. La Commune doit rester un espace privilégié de prises de paroles, d'interventions citoyennes sur les choix à effectuer.

C'est pourquoi, nous demandons une consultation démocratique des citoyens par référendum sur ce projet.

Venez en débattre
MERCREDI 6 NOVEMBRE
à 19 h 30

**Salle des Fêtes
de Malakoff**

Avec la participation de :

Patrick BRAOUEZEC,
Vice-président de Paris Métropole,
Viviane FLATRAUD,
Fédération des Services Publics CGT,
Catherine TRICOT,
Architecte, urbaniste,

Vous souhaitez prendre contact avec le Front de Gauche de Malakoff :

E-mail : fdg.malakoff@gmail.com